
忙忙碌碌中蓦然回首，2014年即将过去。时间也好像任
性的加快了脚步，迫不及待的奔向2015年。是时候告别浮躁、
告别懈怠，以积极努力的姿态继续前行！只要一直在路上就
没有到不了的远方。让我们以饱满的热情迎接新的一年。

紧
张
，
充
实
的201 4

年
即
将
逝
去
，201 5

年
钟
声
即

将
敲
响
，回
顾
一
年
走
过
的
路
，感
慨
万
千
。
处
事
方
面
，

我
坚
持
头
顶
理
想
的
天
空
，脚
踩
现
实
的
大
地
。
为
人
方

面
，我
相
信
若
我
们
改
变
不
了
世
界
，就
改
变
我
们
自
己
的

心
态
，因
为
心
态
决
定
人
生
的
成
败
。

未
来
，希
望
大
家
可
以
把
自
己
当
成
世
界
的
﹃
客
人
﹄
，

做
到
谦
逊
、宽
容
，无
愧
于
今
生
。

2014年即将过去，这一年，不同人身上发生了不同的故事，这些
故事或许平凡，却是我校师生最真实的写照。2015年不久将至，平凡
的人也有期盼，可能是一声祝福也可能是一个愿望，都是他们对美好
生活的向往。

谨以此简短的采访，向全校师生员工致以新年的祝福！感恩感恩20142014 感谢有你感谢有你

临近年末，感到工作相对轻松一些，但是仍旧不能松懈。
过去的一年是辛苦而又充实的，作为体育老师，在教好学生的
同时，还需要对学生们的安全负责。并且校内外的体育赛事
及体育普及工作，也需要我们负责。站在2015年的起点，我希
望家庭更加和睦，工作上取得更好的成绩。

对于一个法科学生而言，大二下学期是最忙禄的一段时
间。今年我在全国大学生英语能力竞赛等比赛中取得了满意
的成绩。课余时间在图书馆丰富了自己的专业知识，同时也
满足了自己的业余兴趣爱好。展望2015，我会将时间更多地
放在学业上，不辜负自己的青春时光。

在
这
一
年
中
，我
和
我
的
队
友
、队
伍
共
同
成
长
，与

国
旗
结
下
了
不
解
之
缘
。
平
日
训
练
里
，我
经
历
了
疲
惫
，

收
获
了
坚
毅
，经
历
了
失
落
，收
获
了
友
谊
，更
重
要
的
是

收
获
了
一
种
不
抛
弃
不
放
弃
的
钢
铁
意
志
。201 5
年
，西

北
政
法
大
学
国
旗
护
卫
队
这
支
队
伍
将
继
续
昂
首
拓
步
向

前
挺
进
，
始
终
秉
承
﹃
护
卫
国
旗
，
重
于
生
命
﹄
的
铮
铮
誓

言
，走
向
胜
利
，走
向
成
功
，走
向
辉
煌
。

2014年一路走来，感慨良多。初入大学，总怀着几分欣喜
与新鲜。学生会、社团让我们体会到不同于高中生活的多姿
多彩，在提升各方面能力的同时，也交到许多朋友。2015年即
将来临，在未来我们将成为一个崭新的自己。戒除初入大学
时的浮躁，适应更加繁忙的学习生活，在学生会和各个社团提
高自己能力。2015，我们将牵住你的手。

我已在经济学院学生会组织部经历了两个寒冬，从一名干事
变成如今的部长。我不奢求在职期间会做出多少成绩，只想努力
完成对同学们许下的每一个承诺，服务同学的同时也让自己心
安。沿途会遭遇挫折，但是不经历坎坷永远不会知道自己究竟有
多少力量。2014年9月，十五名新生入部，感谢他们不忘初衷的奉
献。有他们在，我想组织部的会更好。未来，让我们一起加油吧。

我的工作就是给同学们收拾好餐盘，为同学们提供一个
良好的就餐环境。回顾2014年，在工作之余和同学们坐在一
起吃饭、沟通，感受同学们的青春气息，十分快乐。2015将至，
还是要求自己干好本职工作，尽职尽责不愧于心。也希望同
学们可以珍惜粮食，杜绝浪费。

大三的我，早已不是个孩子，是时候为自己的未来负责
了。2014年一切都比较顺利，过得十分充实，对自己的表现很
满意。期待2015年崭新的自己，多读书多学习，提高自己的
修养和素质，找到一份满意的工作。

由于工作的原因，我与同学们接触频繁。在2014年里，
同学们拾金不昧、向灾区捐款捐物的行为让我非常感动。此
外大部分同学热情大方，值班期间，经常会有同学向我打招呼
问好。感谢同学们一年来支持我的工作，遵守学校规章制
度。2015年即将到来，我希望同学们努力学习，做事严谨，成
为更加成熟的人。

看着学生们在努力看书做题准备考研，我记起了自己孩
子考研时的背影。过去的一年感慨万分，看到孩子在辛勤付
出之后终于得到回报，十分的欣慰。明年在做好自己工作之
外，还要向考研学生传授经验，排解学生们的心理压力，愿每
个考生都可以实现自己的目标。

2014年9月我们迎来了期待已久的大学生活。一起走过
的120天，如今回忆起是多彩亦是黯然。Hey guys，你还记得
过去那一幕幕精彩的瞬间吗？2014年我们一起聆听音乐，一
起畅想未来。现在我们将鼓起勇气，用双手共同开创未来。
2015年，我们来了！

自九月份入学以来，不知不觉中，我们宿舍六个人已经在一
起生活了半学期。在这些日子里我们彼此熟识，互相学习互相包
容，逐渐变成了无话不谈的好朋友。感谢我们可以在2014年相
遇，感谢在未来追梦的旅途中有你们参与。2015年转眼将至，愿
我们每个人学习生活顺利，也愿我们温馨的“家庭”更加和谐。

回首 2014 年，我主要的工作是引导同学们适应大学生
活。令我欣慰的是，我看到许多同学逐渐成长为一名合格的
大学生。未来一年，我要更好地按照辅导员的职业要求，使自
己更加专业化，让自己在引导同学们的同时，与他们成为朋
友，做好同学们的良师益友。

最
忘
不
了
的
还
是
高
考
，那
段
由
咖
啡
、考
试
构
成
的

日
子
，
现
在
回
想
起
来
，
真
是
钦
佩
自
己
的
认
真
努
力
。

20 14

年
是
收
获
的
一
年
也
是
遗
憾
的
一
年
，告
别
了
亲
人

与
家
乡
，迎
来
十
八
岁
，来
到
西
安
读
书
，感
谢
离
别
的
同

时
更
感
谢
相
遇
。
在2 0 15

年
里
，希
望
自
己
成
为
更
好
的

人
，
充
满
热
情
，
热
爱
生
活
，
愿
无
岁
月
可
回
头
亦
无
忧

愁
。
你
好
，2 01 5

，我
在
路
上
。

作为行政法学院院辩论队中的一员，我感到骄傲与自豪。
在2014年里，行政法学院院辩论队获得了2014年“天伦杯”模
拟法庭辩论赛冠军与首届五校行政法诊所项目辩论联赛冠军，
而行政法学院2014级院辩论队也在“新生杯”辩论赛中展现了
他们应有的风采，为这一年画上了圆满的句号。在2015年里，
我们将再度起航，用自己的思维和语言，展现辩论者的风范。

回
想
起
过
去
的
一
年
，
没
有
让
我
印
象
特
别
深
刻
的

事
情
，我
只
是
每
天
做
好
自
己
应
该
做
的
事
。
如
果
要
说

些
什
么
，我
想
感
谢
我
的
朋
友
们
，他
们
是
我
前
行
的
动
力

之
一
，
总
在
背
后
支
持
我
，
谢
谢
他
们
。
我
只
是
个
普
通

人
，
普
通
人
没
有
那
么
宏
伟
的
愿
望
，
在
未
来
的2 01 5

年

里
，我
只
需
要
不
停
的
走
下
去
。

我在这里工作已经十年了，目睹了政法的变迁，送走了一
批批政法学子，因为责任，我一直坚守在我的岗位。回顾2014
年，我尽我所能服务师生，保障政法的热水供应。2015 年将
至，在干好自己本职工作的同时，我希望能多陪伴家人，也希
望儿女们家庭生活和谐幸福。

身为一名医生，就要坚持医生的宗旨，更何况是为祖国未
来建设者服务！过去的一年比较辛苦，家庭和工作带来的压
力，使我感到疲惫，但是我能够很好地调整好自己的心态，尽
职尽责。展望明年，自己需要多学习提高医术，也希望校方可
以重视校医，提高校医的待遇和地位。

2014

年
是
我
来
到
大
学
的
第
二
年
，我
在
这
一
年
中

找
到
了
自
己
想
要
为
之
努
力
的
目
标
，也
更
加
确
定
了
自

己
要
成
为
一
个
什
么
样
的
人
。
至
于2 015

年
，我
想
借
用

张
皓
宸
说
过
的
话
，﹃
愿
生
活
可
以
如
诗
般
自
由
，吃
想
吃

的
饭
，见
想
见
的
人
，看
喜
欢
的
风
景
，做
可
以
做
的
事
，心

不
老
，
有
人
一
起
胡
闹
，
你
还
在
，
我
依
然
，
简
直
不
能
更

爽
。﹄

我和队友们来自五湖四海，却因足球在西法大相识。作
为大一学生，我们在2014年里先后参加了校联赛、新生杯与
冠军杯等比赛。在赛场上我和队友们努力拼搏，最终在校联
赛中获得乙级亚军并升入甲级，而在新生杯的比赛中，我们也
成功进入四强。回首2014年，我收获的不仅是比赛成绩，还
有志同道合的朋友。放眼2015年，我们会努力踢好每一场比
赛，争取获得更多荣誉。

2014年12月31日 3本版责编:张佼 校对:申淼

















中外新闻传播史老师 符万年

民法老师 吴岚

体
育
部
老
师

翟
水
保

冯
俊

学生法律援助中心 罗杰文

国旗护卫队队长 刘佳炜

话
剧
社2 0 14

级
社
员

经济学院学生 刘思宇
食堂工作人员 李小婷

图书馆复习的2012级同学

10

号
楼
宿
管

屈
峰

图
书
馆
借
阅
室

任
慧
芬

邓
亚
联
老
师

外
国
语
学
院20 1 4

级
学
生
宿
舍

新闻传播学院2014级学生宿舍

新
闻
传
播
学
院20 13

级
导
员

徐
鹏

刑事法学院2014级藏族学生 旦增措姆

行
政
法
学
院
辩
论
队

博
物
馆
之
友
副
会
长

崔
思
远

学
校
开
水
房
工
作
人
员

李
亚
军

学
校
医
务
室

杜
医
生

政管院2013级彝族学生 王琦

政
治
管
理
学
院20 14

级
足
球
队

2 01 4

年
，学
校
广
播
站
的
工
作
取
得
很
多
进
步
，这

些
成
绩
与
每
一
位
广
播
站
同
学
的
认
真
和
努
力
分
不
开
，

感
谢
他
们
对
我
工
作
的
支
持
和
配
合
。
成
绩
值
得
肯
定
，

但
是
仍
有
进
步
空
间
，在20 1 5

年
，我
会
和
广
播
站
的
同

学
们
一
起
努
力
，一
起
为
全
校
师
生
提
供
更
高
质
量
的
校

园
广
播
。

大
一
时
，希
望
自
己
文
艺
，大
二
时
，觉
得
自
己
气
质
，

大
三
时
，觉
得
我
想
多
了
，直
到
大
四
，我
才
发
现
自
己
早

在
搞
怪
的
路
上
一
去
不
复
返
。
过
去
的2 01 4

，感
谢
我
的

小
伙
伴
们
陪
我
一
路
卖
萌
扮
嫩
，一
路
欢
声
笑
语
。
人
生

难
得
称
心
，但
愿
快
乐
长
随
。
在
即
将
到
来
的20 15

，我
想

我
们
依
然
会
欢
乐
继
续
。

2 014

年
，莫
名
对
学
校
多
了
许
多
留
念
，还
好
能
借
着

在
校
报
编
辑
部
实
习
的
机
会
，继
续
留
在
学
校
里
，眼
前
是

熟
悉
的
景
，身
边
也
还
是
亲
密
的
朋
友
，于
是
这
一
年
都
散

漫
的
享
受
着
这
最
后
的
校
园
时
光
，走
过
最
后
一
个
完
整

的
四
季
轮
回
。
希
望
在
新
的2 01 5

年
，我
们
各
自
都
能
够

找
到
满
意
的
下
一
站
。
在
我
们
终
将
离
开
的
那
一
天
，愿

我
和
朋
友
们
分
离
不
伤
，岁
岁
常
相
见
。

校广播站负责人 耿浩

新闻传播学院2011级学生 申淼

学生通讯社记者 沈三梅


